

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310

21-16760

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Kriterien für Brückenbenennungen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

25.08.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Beantwortung)

08.09.2021

Status

Ö

Sachverhalt:

In der Stadt Braunschweig und auch im Stadtbezirk Westliches Ringgebiet sind einige Brücken ohne besondere Namen und sind nach den Straßen tituliert.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion die Verwaltung:

1. Welche Kriterien (z.B. Partnerstädte, verdiente Persönlichkeiten der Stadt, verdiente Persönlichkeiten im Allgemeinen) könnten zur Benennung von Brücken herangezogen werden?
2. Wie beurteilt die Verwaltung im Allgemeinen den Ansatz, (weitere) Brücken zu benennen (z.B. Persönlichkeiten der Stadt, Partnerstädte, verdiente Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens)?
3. Wenn ja (Frage 2), welche Brücken im Stadtbezirk Westliches Ringgebiet würden sich nach Ansicht der Verwaltung für eine Benennung eignen?

Gez. Stefan Hillger, Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine